

La idea es que las visitas sean bimensuales

En Hospital de Natales se realizó primera ronda médica cardiológica del año

● Los usuarios correspondientes de enero y febrero recibieron control médico y los profesionales verificaron la operatividad de sus marcapasos.

Jesús Nieves
jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

La primera ronda de Cardiología del año se realizó en el Hospital Dr. Augusto Essmann Burgos de Puerto Natales,

“
Estamos trabajando para hacer rondas bimensuales, la idea es que por lo menos tres veces al año”.

Nicole Ramírez,
enfermera Hospital Clínico Magallanes.

orientada al control de pacientes portadores de marcapasos para verificar el correcto funcionamiento de los dispositivos.

La revisión clínica permitió que los usuarios no se trasladaran a Punta Arenas, a cargo de la enfermera a cargo de dispositivos cardíacos de la Región de Magallanes y de la Antártica Chilena y profesional del Hospital Clínico de Punta Arenas, Nicole Ramírez.

“Estamos trabajando para hacer rondas bimensuales, la idea es que por lo menos tres veces al año pueda venir el cardiólogo o en este caso mi persona, para controlar a los pacientes correspondientes a enero y febrero y poder revisar el

funcionamiento del dispositivo cardíaco, cómo se encuentra la batería, los cables, ver si es que los pacientes han tenido algún tipo de arritmia o descompensación y si es que es necesario gestionar alguna visita con especialistas”, explicó la profesional.

Por su parte, el médico jefe del Centro de Atención de Especialidades, Daniel González, valoró el impacto de esta estrategia en la atención local mencionando que “en Magallanes funcionamos en red, esto quiere decir que tenemos que articular nuestras prestaciones considerando además la distancia geográfica que tenemos con nuestro centro derivador”.

Los profesionales buscan realizar estas rondas por lo menos tres veces al año.



La ronda permitió verificar el estado del dispositivo de los usuarios de la Provincia de Última Esperanza.